

hari ini

Team Voly Putra Pandeglang Optimis Raih Juara di Popda ke X

Andang Suherman - PANDEGLANG.HARIINI.CO.ID

Jun 5, 2022 - 00:38



PANDEGLANG, BANTEN, - Turnamen Volly Ball di Pekan Olah Raga Pelajar Daerah (Popda) Provinsi Banten ke-X, Team Volly Pelajar Kabupaten Pandeglang optimis meraih juara di ajang bergengsi tingkat Provinsi Banten tersebut. Terbukti pada babak penyisihan mengalahkan team volly bal Tangerang Selatan dan Kabupaten Serang dengan scor masing - masing, 3-0 di GOR

Serang.

Hal itu disampaikan Ketua Umum (Ketum) Persatuan Bola Voly Seluruh Indonesia (PBVSI) Kabupaten Pandeglang, Uyung Sugiana, S.Sos, MM kepada media, Jumat (03/06/2022) usai pertandingan di GOR Serang.

Menurut Uyung, team Voly Kabupaten Pandeglang pada babak penyisihan menampilkan permainan yang bisa diandalkan untuk menjadi juara pada Popda Banten setelah mengalahkan tim voly dari Tangsel dan Kabupaten Serang yang dinilai cukup bagus perlawanannya dengan kemenangan masing-masing 3-0 di lapangan voly indoor tersebut.

"Besok (04/06) team voly Kabupaten Lebak, jika menang. Kami yakin anak-anak asuhan team Voly Kabupaten Pandeglang optimis akan mampu merebut Juara 1 di ajang POPDA Banten 2022 ini," ungkap Uyung yang kini menjabat Kasubag Keuangan Sekretaris DPRD Pandeglang ini.

Dikatakannya, PVBSI Kabupaten Pandeglang mengirimkan team Voly Putra dan Putri dalam POPDA Banten ke X yang dapat membawa harum nama baik daerah di Cabang olah raga (Cabor) Bola Voly tersebut.

"Alhamdulillah dukungan dan suport dari Pemkab Pandeglang dalam olah raga cukup baik, terutama ibu bupati yang memberikan semangat pada para pelajar yang berbakat untuk berprestasi dan menjadi juara. Dan itu akan kami buktikan team voly Pandeglang menjadi juara," tandasnya singkat.

Sedangkan Ketua Harian PBVSI Kabupaten Pandeglang, Lukman Nulhakim sekaligus Manager team Bola Voly POPDA Pandeglang menambahkan, bahwa walaupun dengan keterbatasan sarana dan prasarana, karena selama bermain di indoor atau gedung, para pemain menyesuaikan pertandingan yang sulit karena pemain Tim Voly Pandeglang terbiasa main di outdoor atau lapangan terbuka.

"Alhamdulillah kita selama kurang lebih 1 bulan TC bisa memakai gedung GOR SMA 6. Dan kami berharap pemerintah daerah kedepan bisa menyediakan GOR yang bisa dipakai untuk kegiatan olah raga terutama Bola Voly," harapnya.